

Bundespreis für innovative Gasflaschen

13.03.2015



Air Liquide ist Weltmarktführer im Bereich der Gase, vor allem im Pharmabereich, aber auch Gase zum Schweißen oder Helium für Luftballons hat das Unternehmen aus Düsseldorf im Sortiment. Nun hat Air Liquide eine Gasflasche entwickelt, die um rund 50 % leichter ist als Standardflaschen, zudem günstiger und sicherer. Im Interview erklärt Supply Chain Manager Karim Aboudan die Innovation, die die auf der Internationalen Handwerksmesse in München mit einem Bundespreis ausgezeichnet wurde.

Leadin

Air Liquide ist Weltmarktführer im Bereich der Gase, vor allem im Pharmabereich, aber auch Gase zum Schweißen oder Helium für Luftballons hat das Unternehmen aus Düsseldorf im Sortiment. Nun hat Air Liquide eine Gasflasche entwickelt, die um rund 50 % leichter ist als Standardflaschen, zudem günstiger und sicherer. Im Interview erklärt Supply Chain Manager Karim Aboudan die Innovation, die die auf der Internationalen Handwerksmesse in München mit einem Bundespreis ausgezeichnet wurde.